

2021春

元気出してゆこう!!

河島英五のBGMで

2021.3.15. By Mutsu Nakanishi
今日は土筆・ミツバツツジを探して
車集落田園地を抜けて、高取山へ





2021.3.15. 車集落から南東側の車集落下の田園地へ
北東側背後には若草の丘から鶴越の丘が連なる妙法寺川の源流地帯
幕末には泥炭の採取で神戸港を支えた地域という
南の緑ヶ丘から風早乗越から高取山へ
若草の丘から高取山への最短の心地よい田園歩き 絶好の散歩コース





若草の丘から田園地を抜け、緑ヶ丘の東端に上がった所から眺める若草の丘
四季折々眺める我が町の景色
右手東側は鶴越から風早の乗越・高取山へと続く緑ヶ丘東端
この丘の斜面で田園地では全く見つけられなかった土筆を見つけました。



本年初めてやっと見つけた土筆 2021.3.15 緑ヶ丘の斜面地で
もう盛りを過ぎていましたが、うれしい春との出会いです



四季折々眺める我が町若草の丘の春景色
右の側は鶴越から風早の乗越・高取山へと続く緑ヶ丘東端 2021.3.15.



土筆を見つけました緑ヶ丘東端から北の若草の丘 2021.3.15.



すぐ横 老人施設の庭にはもう早咲きの寒緋桜が咲き誇っていました
2021.3.15. 緑ヶ丘で



すぐ横の老人施設の庭ではもう早咲きの寒緋桜が咲き誇っていました
バックに春霞の横尾山 横尾の団地が見えている 2021.3.15. 緑ヶ丘で



正面高取山を背に里の春を彩る白いモクレン
ほんのり香りが漂って心地よし 2021.3.15. 緑ヶ丘で



里の春を彩る白いモクレン
花言葉は「高潔な心」。

A wide-angle, slightly blurred photograph of a large industrial factory interior. The scene is dominated by yellow overhead cranes and various pieces of machinery. In the center, a worker in a blue shirt is visible, bent over a workbench. The lighting is bright, coming from large windows or skylights at the top of the building. The overall atmosphere is one of a busy, active manufacturing environment.

**風早乗越を通るといつも眺める道端の町工場群
うれしい音・響き聞こえてくる**

油のにおいとともパチパチと溶接の火花の音

コロナ禍の中で聞く元気な響き 2021.3.15. 風早乗越で



山上を吹き来る風は春を運ぶ暖かい南風

風早乗越 高取山山腹飛竜寺参道を登って高取山山上へ
高取山山上(東峰神撫山) 高取神社前から眺める春霞の神戸の街 2021.3.15.



三角点のある高取山西峰



須磨浦に落ちる鉢伏山・旗振山



杵尾山・横尾山



妙法寺川が流れ下る板宿の街



高取山山上西峰荒熊神社から右端東峰を眺める
今日はここから北側に回り込んで緑ヶ丘の中央の野路山口へ下る



西峰から北側に回り込んで緑ヶ丘の中央の野路山口へ下る 2021.3.15.
樹木の間からは登り始めた車の田園地が見える
この下り道で一本すでに花を咲かしているミツバツツジを見つけました



西六甲の春 三つ葉ツツジ 高取山で 2021.3.15.



西六甲の春 三つ葉ツツジ 2021.3.15.

A close-up photograph of a branch from a flowering shrub, likely an azalea. The branch is covered with numerous small, light pink flowers and buds. The flowers have five petals and prominent stamens. The buds are small and pointed. The leaves are dark green and glossy. The background is a soft-focus view of more foliage and branches.

これから春の山を飾るミツバツツジを眺めながら歩く
西六甲の縦走路が楽しみです 2021.3.15.



春 土から顔をだしたつくし(土筆)
花言葉は、「努力」、「向上心」、「意外」、「驚き」

本年初めてやっと見つけた土筆 2021.3.15. 緑ヶ丘の斜面地で
もう盛りを過ぎていましたが、うれしい春との出会いです



里の春を彩る白いモクレン
花言葉は「高潔な心」。



もう早咲きの寒緋桜が咲き誇っていました 2021.3.15. 緑ヶ丘で

下を向いて咲く寒緋桜
花言葉は「あでやかな美人」「善行」 上向いて!!



西六甲の春 三つ葉ツツジ 2021.3.15.

の花言葉には「節制」「平和」



春 土から顔をだしたつくし(土筆)
花言葉は、「努力」、「向上心」、「意外」、「驚き」

本年初めてやっと見つけた土筆 2021.3.15. 緑ヶ丘の斜面地で
もう盛りを過ぎていましたが、うれしい春との出会いです

元気出してゆこう!!

元気出してゆこう!!

河島英五のBGMで

2021.3.15. *Mutsu Nakanishi*

これから春の山を飾るミツバツツジを眺めながら歩く
西六甲の縦走路が楽しみです 2021.3.15.